

blueBEE - das Bienen-Schutzprojekt zum Mitmachen!

das Problem...

Inzwischen werden technische Drohnen entwickelt, die das mühsame von-Hand-Bestäuben in Obst- und Gemüseplantagen übernehmen sollen - und warum? Weil weltweit ein Insekten- und vor allem Bienensterben zu verzeichnen ist. Nur wenige wissen, dass man in der Gemüseproduktion mittlerweile Hummel- und Bienenvölker einkauft um diese in Gewächshäusern zur Bestäubung zu halten.



denn über 80 % unserer Lebensmittelproduktion ist von der Bestäubung fleißiger Honig- und Wildbienen abhängig. Und die Biene braucht uns, denn unsere bisherige Landschaftsplanung, Landwirtschaft und Stadtarchitektur bietet zu wenig Nahrung für Bienen und Insekten. Über eine Million Ackerland wurde im letzten Jahr durch Straßen, Industriegebiete und Neubausiedlungen verbaut. Und selbst landwirtschaftlich genutztes Ackerland und Weideland bedroht die heimische Artenvielfalt durch Monokultur und den Einsatz von Pestiziden.



blueBEE - das Bienen-Schutzprojekt zum Mitmachen!



blueBEE informiert - wie jeder einen Teil zum Erhalt der biologischen Vielfalt und zum Schutz der Bienenvölker beitragen kann!

blueBEE ermöglicht - Schulen, Kitas, Mehrgenerationenhäusern und Einrichtungen der Kinder-u. Jugendhilfe den Start einer eigenen Land- oder Stadt-Imkerei!

blueBEE initiiert - Produktion von "Viktorias Garden"-seedballs, Nisthilfen und Insekten-Hotels aus Werkstätten von Einrichtungen der Kinder-u. Jugendhilfe Eine blühende Welt ist eine schönere - Welt! Macht mit, schwärmt aus und startet Euer blueBEE-Projekt!

Jetzt anmelden bei blueBEE@aureliaev.de

- 1. Einen Viktoria-Garten anlegen mit seedballs "Viktorias Garden" - für Balkon, Terrasse, Garten, urbane Brachflächen und am Ackerrand (Viktorias Garden seedballs online bestellen)
- 2. Eine blueBEE Imkerei starten unter Anleitung eines zertifizierten Imkers Eurer Region! (Projektantrag downloaden und an Aurelia eV senden)

